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～策定
さくてい

方針
ほうしん

について審議しました！～ 

 

 

 

いよいよ、第５次総合振興計画策定のための審議会がスタートしました！  

今日から「総合振興計画審議会」について、シリーズでご案内します！！ 

 

 

この計画は、市の将来ビジョンを描きながら、例えば、防災・防犯、学校、 

子育て支援、ごみ問題など、市がどのようなことを行っていくのかを整理して 

書かれているもので、市の取組の基本となる最も大きな計画なんですよ！ 

（冊子にすると、146ページもあります！！） 

また、この計画は、１０年間の大きな目標（基本構想）と５年間の計画（基本 

計画）と１年ごとに見直している計画（実施計画）の３つの計画で構成されてい 

るんですよ。 

 

 

では、「審議会」は何をするところでメンバーは誰なのかを説明しますね！ 

「審議会」とは、「総合振興計画」を完成させるために欠かせない会議で、委員は

全部で２０人。市長から任されて（諮問）、市がやっていくことを計画にどう表して

いくのか色々と話し合って、まとまったら市長に報告（答申）するんだよ。 

次に、この大きな計画を決めるために話し合いをする方々を紹介します！ 

※公募の委員さんは、これからもう１人決まる予定です。 

 

 

 

 

 

 平成２５年７月１８日（木）、「第5次朝霞市総合振興計画」の策定に向けて「朝霞

市総合振興計画審議会」がスタート！ 

 第１回目となる今回は、委嘱式を行い、委員のみなさんより、朝霞市への熱い想い

や総合振興計画策定への意気込みを交えた、たっぷり1時間以上かけた自己紹介をい

ただきました！その後、策定方針についての質疑応答や意見交換を行いましたが、熱

のこもった２時間はあっという間で、すぐに閉会の時刻となってしまいました。 

 当日は４人の方が見学（傍聴）に来

てくれましたよ。委員の方に負けない

くらい、未来の朝霞、そしてまちづく

りへの気持ちが感じられました。 

 次回は策定方針・審議会の進め方に

ついて、平成２５年８月３０日（金）

に開催する予定です。ぜひぜひ見学に

来てくださいね！ 

 

 

第５次総合振興計画は、平成２５年度から３年間かけて策定する予定です。市民、職

員、みんなでこの計画をつくり上げていきましょう。 
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＊事務局より＊ 

自治法改正後、市が自主的に作る最初の計画です！一生懸命作ります！！（ま） 

市民参画、職員参画で、朝霞ならではの計画を作っていきたいですね♪（あ） 

議員 小池正訓さん  船本祐志さん  山口公悦さん 

教育委員会委員 鈴木泰代さん 

農業委員会委員 小峰保夫さん 

市内の公共的団体等

の役員・職員 
相ノ谷昌男さん 鈴木龍久さん 野本正幸さん 吉山隼人さん 渡邊誠さん 

知識経験を有する者 斎藤洋さん 島田恵司さん 中村年春さん 沼田良さん 百武ひろ子さん 

公募による市民 大石正司さん 佐野隆さん 髙橋明子さん 安野さくらさん 

総合振興計画審議会だより 

【審議会と委員さんの紹介】 

創刊号 

Ⓒ  彩

夏 ち

ゃん 

Ⓒ 彩夏ちゃん 委嘱式での市長あいさつのようす 

基本構想 

基本計画 

実施計画 

 

 

５ヵ年 ５ヵ年 

３ヵ年 

 最も大きな計画だよ！ 

１０ヵ年 

 

【総合
そうごう

振興
しんこう

計画
けいかく

とは？】 


